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香港政府指定刊登法律廣告有效刊物
港澳台及海外每份零售9元港幣
廣東省外每份零售5元人民幣
廣東省每份零售4元人民幣

Hong Kong Commercial DailyHong Kong Commercial Daily
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灣區財富管理將上新台階

掃碼睇文

農曆除夕（2月9日）起
中國與新加坡互免簽證
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香港理工大學研發
大灣區旅遊需求預測平台
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李家超：無後顧之憂才可全力拼經濟

特首：推動盛事經濟將人氣變財氣

23條立法「早一日得一日」

各界支持23條立法盡快完成

【香港商報訊】記者林駿強報道：特區政府正致力舉
辦各項盛事，希望帶旺經濟。行政長官李家超昨出席立
法會行政長官互動交流答問會時表示，面對地緣政治局
勢緊張，香港經濟短期難免受外圍環境影響，希望推動
盛事經濟，吸引更多旅客訪港，將 「人氣」變 「財
氣」，讓市民共享發展紅利，鞏固香港作為亞洲國際城
市的地位。

舉辦盛事增強香港吸引力
昨早立法會答問會上，首節交流就聚焦 「推動盛事經

濟」議題。李家超表示，舉辦盛事可增加香港的吸引力
與商機，帶來龐大經濟效益。他說，據估算，每增加
150 萬名旅客，香港本地生產總值就會有約 0.1%的增
長。他說，來港的意見領袖還可通過自身體會，向世界
宣傳香港的自由開放及多姿多彩。他希望向議員們諮詢
特區政府應如何搭建平台、社會各界應如何將城市增

值，攜手推動並吸引更多盛事在港舉行，將 「人氣」變
為 「財氣」。

此節交流中，李家超與 6 位議員進行了互動交流。
民建聯立法會議員鄭泳舜表示，對於體育及文化盛
事，希望政府在宣傳方面更好結合城市和旅遊；又希望
政府可透過旅發局、旅遊事務署或經貿辦 「落手落腳」
協助這些盛事，一起宣傳和推廣給全世界人知道；亦可
以考慮制訂一些KPI，例如要求每個賽事都有最少5%至
10%是遊客。此外，他還希望除了文化體育及旅遊局
外，其他政策局都可主動舉辦或拉動這些盛事，不論是
教育局、運輸及物流局等，都可每年舉辦一至兩個高
峰會、國際論壇等，並結合好原有的體育和文化活
動。

盛事舉辦場地正「加把勁」
新民黨立法會議員陳家珮建議，政府可以邀請不同國

家和地區尤其是歐美意見領袖或社會具影響力人士來港
參與大型盛事，幫忙說好香港故事。李家超回應說，邀
請意見領袖來港如同 「約人行街」，離不開多項條件，
特區政府會積極搭建平台、穿針引線。特區政府內部也
會加強對建立統籌機制的討論，以便為來港人員提供
「一站式服務」。
關於舉辦盛事的場所，李家超則說要 「加把勁」，又

說啟德體育園工程預計今年底或第四季度完成，屆時主
場館能容納約5萬個座位。特區政府還計劃在灣仔重建一
些政府建築物用以舉辦展覽，亞洲博覽館也正進行擴建
工程，以上計劃完成後預計可提升約四成容量。此外，
北部都會區也可提供舉辦盛事的場地。

李家超表示，盛事既是發展旅遊的工具，其本身也帶
有目的。他說，舉辦盛事從中得益的不僅主辦方和參與
者，盛事能帶動整體經濟發展、增加商機，整個社會都
能獲利。

【香港商報訊】記者戴合聲報道：行政長官李家超
昨於立法會互動交流答問會提出，特區政府將盡快開
展及完成基本法第 23 條立法工作。本港各界好評紛
紛，有意見指23條立法加上香港國安法互相配合，正
是本港穩定發展的重要基石。

有助提升香港營商環境
香港中華總商會（中總）對23條立法表示歡迎及支

持，認同在當前複雜的國際政治及經濟形勢下，盡快
通過23條立法將可更好維護香港在 「一國兩制」下享
有的高度自治和特殊地位，有助鞏固和提升香港整體
營商環境，推動香港繼續成為海內外投資者開拓內地
及亞太區市場的首選落戶點。

全國政協常委、中總會長蔡冠深指出，任何工商企

業和投資者在進行業務經營及項目投資時，穩定的政
治、經濟環境和法治保障必定是重要的考慮因素，而
香港國安法和基本法第23條立法相互配合，正是促進
香港經濟與社會穩定發展的重要基石。

中總期望特區政府能就第23條保障國家安全的具體
細節提供清晰的條文內容，以減少可能出現爭議甚至需
要進行 「釋法」等情況；亦希望政府稍後成立的核心解
說隊伍，能在推動立法過程中積極向工商及社會各界進
行解說，減少海外投資者的憂慮與誤判。

最後直路務必做好解說
中國聯合國協會理事、北區區議員、新界社團聯會理

事長譚鎮國發聲明表示，23條立法是香港的憲制責任，
2023年施政報告已明確提出要在今年完成立法，如今立

法已在最後直路，大家應要全力支持。
譚鎮國續指，特區政府成立 「應變反駁隊」，就立

法工作向商界、傳媒、外國駐港領事、外國商會等特
定界別解說，也會向區議會、地區服務及關愛隊伍等
在地區層面推動解說工作，增加公眾對立法工作的
理解和支持，做法值得肯定。

全國港澳研究會顧問劉兆佳表示，23 條立法是敏感
政治議題，必然引起西方媒體、政客及智庫等的批評
譴責，將可能引起本港反對立法人士呼應，故有需要
作出即時回應。因此， 「應變反駁隊」的工作並非單
純只駁斥西方國家的言論，而是弄清西方批評可能帶
來的後果，關鍵是確保香港人團結一致，支持維護國
家安全的責任，以及認同特區政府就 23 條立法的工
作。

立法會行政長官互動交流答問會昨早舉行，其中一節
主題就是關於基本法第23條立法。李家超表示，基本
法第23條立法是香港特區的憲制責任，惟香港回歸26
年多仍未履行。他說，今年內要完成23條立法，盡快
履行憲制責任。

李家超表示，不能忘記2019年 「黑暴」帶來的慘痛
經歷，國家安全風險是真實存在，敵對力量正虎視眈
眈，威脅隨時出現，風險嚴峻， 「所以必須盡快立法，
早一日得一日」。完成23條立法是將困擾香港多年的
問題寫上句號，國家安全風險被排除了，香港就可以更
加速向前邁進，無後顧之憂，可以全力拼經濟，擴大市
場，開拓商機，發展經濟，改善民生。

議員：全力支持盡快立法
行政會議召集人、新民黨主席葉劉淑儀表示，新民黨

很高興聽到行政長官表示會盡快履行憲制責任，全力推
行23條立法。她說，形勢有時千變萬化，有時有人用
科技實施一些罪行，關注條例該如何追上。她說，政府

可考慮用快的方法，用實務守則的方法，更新執法權
力。

行政會議成員、經民聯立法會議員林健鋒說，經民聯
和工商界全力支持政府盡快就基本法第23條立法，因
為這除了是香港必須履行的憲制責任，也有助進一步穩
定香港的政治環境，消除營商環境中的風險，對日後招
商引資和經濟發展都有推動作用。

民建聯立法會議員李世榮表示，民建聯絕對同意和全
力支持特區政府盡快完成基本法第23條本地立法，維
護好國家安全的 「短板」，讓香港能在這時候集中精力
拼經濟、謀發展。他說，相信這不單是中央的要求，亦
是本港社會的共識。

李家超將領軍對外解說
李家超強調，要處理好基本法第23條立法和香港國

安法，以及全國人大 「528決定」的關係，但更加重要
的是要做好解說工作。他提及在政府部門內，保安局局
長、律政司司長和他都是負責主要解說工作的官員，但

其他部門、政策局都會一起參與進行這些推廣甚至解說
的工作。

李家超亦指，更重要一方面的解說，就是向國際解
說。除了官員外，他亦很期望議員、學者、專家都可
發揮其作用。他舉例說： 「例如，我經常都看到葉劉
淑儀議員對外國媒體作這方面的解說工作做得很到
位，都是據理力爭的；例如我的前輩黎棟國議員，前
保安局局長，現在亦有議員的經驗，在解說工作亦一
定會做得更好。我相信（全國）人大常委（會委員）
李慧議員在這方面對外國的解說工作亦會做得很成
功。」

李家超更稱會強化應變的 「反駁隊」。他解釋說：
「因為從過去經歷看到，敵對力量在文宣工作，特別是

利用互聯網做大量抹黑、歪曲事實的工作，在這次我們
的立法工作，我相信會再出現。大家在網絡看到這些抹
黑或惡意攻擊的信息，希望你們通知特區政府，我們會
成立一個在這方面的 『反駁隊』，特別是針對社交媒
體，將事實真相告訴別人。」

李家超昨於立法會互動交流答問會上重申，今年內香港要完成23條立
法，盡快履行憲制責任。 中新社
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【香港商報訊】記者林駿強報道：
基本法23條立法議題，是昨日行政長
官立法會交流答問會的焦點所在。行
政長官李家超表示，國家安全風險是
真實存在，敵對力量正虎視眈眈，因
此基本法23條必須盡快立法，並在今
年內完成。他強調要做好解說工作，
包括向國際解說，稱會強化應變的
「反駁隊」 ，回應社交媒體上的抹黑
內容。會上，立法會議員亦紛紛表態
支持盡快立法。

特首與議員頻頻互動交流。 中通社
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